

HOCKEY PATINES

El Alpicat HC combinará la base y la experiencia para intentar el ascenso en ambas categorías

La presidenta del Alpicat HC, Meri Mata, afirmó ayer que “el objetivo es hacer dos equipos competitivos, tanto en el masculino como en el femenino, y conseguir el ascenso a la máxima categoría del hockey”.

Lleida
DANIEL HURTADO

El HC Alpicat prepara ya la temporada 2023-24 en la OK Plata tanto para su equipo masculino como para el femenino.

La presidenta del club, Meri Mata, afirmó ayer en declaraciones a LA MAÑANA que “la idea es hacer dos equipos competitivos e ir a por el ascenso. El masculino volverá a disputar la categoría con la máxima ambición, con la reno-



FOTO: Alpicat HC / El equipo femenino rozó la salvación en la OK Liga

vación confirmada de Miquel Serret y el regreso de Mats Zilken, jugador formado en la cantera que ayudará al equipo masculino

y además será el entrenador del femenino. Es verdad que la plata se está convirtiendo en una categoría muy fuerte y los equipos

se refuerzan, pero este año con la experiencia de los veteranos y la incorporación de gente joven con la base, tendremos un equipo competitivo para conseguir el objetivo del ascenso”.

Por parte del equipo femenino del HC Alpicat, que volverá a disputar la OK Plata Femenina tras su descenso de la máxima categoría, seguirá con el mismo bloque de jugadoras y la única baja confirmada de Mar Franci. “También tenemos un bloque muy potente con el FEM 17, que este año serán séniors y podrán ayudar al primer equipo”, dijo la presidenta del club. Sin duda el Alpicat sigue apostando fuerte por la base y este año ya ha clasificado a cuatro de sus equipos para ir a los Campionats de Catalunya.